

PTA便り 12月号



小室小学校 P本発 H P
2023年12月吉日
PTA会長 渡邊賢一

会員各位

日頃より、PTA活動にご協力いただき、ありがとうございます。
12月14日にPTA合同役員会を行い、学校側とも意見を交換しましたのでご報告致します。



PTA役員会議事報告

※紙面の都合上、一部抜粋

○学校より

- ・小室ライブに20組がエントリー、8組が出場し、盛り上がりました。
- ・児童が増え、現在403名になりました。
- ・学校評価について、Googleフォームによる回答にご協力いただきありがとうございました。次年度以降の活動に活かしていきたいと思っております。
- ・「冬休み中の生活について」のプリントを、ご家庭でもご確認をお願いします。
- ・ボール遊びについて、車に当たったのに謝ることなく立ち去った、車に当たりそうで心配、壁当ての音が響いてうるさい、など地域の方からご意見をいただいています。ボールでの遊び方について、今一度ご家庭での話し合いをお願い致します。

○補導委員より 活動報告

- 11月30日 「思春期の子どもとの関わり方と命の大切さについて」講演会参加
- 12月 豊富高校学校訪問
- 豊富地区パトロール実施

○広報部より

- ・広報誌を作成中。
⇒PTA役員の集合写真を撮影。役員活動報告を編集集中。
小室ライブ、音楽会の撮影を実施。

○環境部より

- ・注意喚起の看板の点検を実施。
- ・安全パトロールより
⇒横断歩道がない場所で道路を渡る子が居て危ない、こぶし公園付近でスケボーをし、車が近づいても気付かないため危ない、と報告有り。
- ・家庭教育セミナーに参加。
11月 “親子でカップケーキ作り”
12月 “個性を伸ばす、オーダーメイドの教育法講座”

○本部より 活動報告

- 12月9日：育成会とファミリー倶楽部との会議に参加。
来年度の体制について打ち合わせ。

お願い

SNSの利用について

冬休みになるとスマホの利用時間が増える傾向にあります。また、高学年になるとSNS(LINEなど)のトラブルも見られるようになります。親が子どもの使用状況を把握出来ていないこともあるようです。冬休みにぜひ、**適切な使用方法を親子で話し合ってみてください。**



SNSを使うときに気を付けたいこと

1.SNS(LINEなど)に友達の悪口を書かない

SNS(LINEなど)は人を傷つけるツールではありません。LINEのグループで仲間外れにされたり、悪口を書かれたりするなど、SNSを使つたいじめも起きています。相手の表情が見えないSNSでは強気の発言や、集団心理に流されて悪ノリしてしまう事もあるでしょう。しかし、悪口を気軽に発信する事に慣れてしまえば、将来、公の場でも誹謗中傷や名誉棄損をする様な人になってしまうかもしれません。低年齢からの教育が大切です。子どものSNSの使い方について、親子で話し合ってみましょう。

2.SNS上の友達と会わない

子どもたちは知らない人と会うことがリスクだという認識がありません。犯罪者との接点はSNSやオンラインゲームだった、事件が起きるまで親は知らなかった、ということもよくあるケースです。SNS上の友達とは会わないことや、自身や家族の情報を明かさないとルールにするなど、危険性について今一度家庭でご確認ください。

3.いいね！や登録者数の多さ、再生数の多さに惑わされない

子どもが「面白い」と思う人気動画の内容が、犯罪行為だった！なんてニュースもありますね。子どもが見ている動画の内容も日頃から知っておき、どんなことが犯罪行為にあたるのか、話しておきたいですね。

参考：「HOME ALSOK研究所 SNSトラブル事例」<https://www.alsok.co.jp/person/recommend/194/>
「スマホで子どもが騙される」佐々木成三著 青春出版社

もうすぐ冬休みですね。日が暮れるのも早くなっています。
暗い中で遊んだり、夜道の帰宅はとても危険です。
是非ご家庭で「暗くなる前に帰ろうね」と
お声がけをお願いします。



－ 注意 －

ボール遊びのマナーについて、先月も
地域の方からご指摘をいただいています。
どんな遊び方が良いか、話し
合ってみてください。

